
 

Die Insel Bornholm 

in Leichter Sprache             
 

 

 

Bornholm ist eine Insel in der Ostsee. 

Die Insel gehört zu Dänemark. 

Viele Menschen machen  

gerne Urlaub auf Bornholm. 

Das hat viele Gründe: 

 

Bornholm hat schönen Sand-Strand. 

Der Sand ist fein wie Puder-Zucker. 

Der feine Sand wurde früher  

für Sand-Uhren benutzt. 
  

Bornholm hat auch eine Fels-Küste. 

Viele Felsen sind besonders geformt. 

Zum Beispiel wie ein Kirch-Turm. 

Oder wie ein Ofen. 
 

Bornholm hat eine große alte Burg. 

Die Burg heißt: Hammerhus. 

 

 

Hier haben Menschen  

vor sehr langer Zeit gewohnt. 

Und sie haben die Insel verteidigt. 

Zum Beispiel vor Feinden. 

Heute gibt es nur noch Reste  

von der Burg. 



 

Bornholm hat besondere Kirchen. 

Die Kirchen sind rund. 

Und sie haben dicke Wände. 

Dort haben die Menschen  

früher Schutz gesucht. 

Zum Beispiel vor See-Räubern. 
 

 

Bornholm hat viele Felder. 

Am Rand der Felder blühen  

oft schöne Blumen. 

 

 
 

  

 

Auf den Feldern sind oft: 

Hasen und Rehe. 

 

 

Bornholm hat viel Heide-Landschaft. 

Die Heide blüht im Sommer lila. 

In der Heide leben viele Tiere. 

Zum Beispiel: 

 

                                    

           Eidechsen                         Libellen                     Schmetterlinge 
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